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♪皆様のお声を
お聞かせください

プロフィール

要町駅、池袋駅、千川駅、椎名町駅などを中
心に、豊島区内の各地で定期的に街頭活動を
しております。区政へのご意見やご要望、日
常のお悩み事やお困り事などがございました
ら、ぜひ私にお聞かせください！

令和５年度第３回定例会
が行われました。

TOPIC

9月 20日から 10月 26日まで、豊島区議会の令和 5年度第３回
定例会が開かれました。私は今回初めての「一般質問」※1に挑戦し
ました。また、今回は「決算特別委員会」※2も開かれ、私も委員と
して参加しました。これまでの行政書士等の経験から培った力を活
かし、独自の視点から様々な政策提案を行いました。
※1「一般質問」自身で選定したテーマ・政策について、区に対して質問・提案を行うもの。
※2「決算特別委員会」前年度の区の決算を分析・評価し、今後の政策提案を行う委員会。

♪お気軽にご連絡ください♪
事務所：豊島区池袋 3-13-1 石井ビル 105
TEL:03-5956-5759/FAX:03-5957-7714
Mobile:070-8491-1976
Email:info@takaki-office.jp

HPや各種 SNSは右のQRコードから！

平成３年６月２３日生まれ。愛知県出身。
東京大学法学部卒業。二浪の末、大学合格。大学２年
生の時に豊島区へ。卒業後、要町駅の近くで学習塾と
行政書士事務所の経営を行う。令和５年４月豊島区議
会議員選挙初当選。法的視点からの政策提案が得意。

趣味はギター、好きなジャンルはHR/HM。



原田たかきの

政　策　紹　介

街の法律家としての視点から
条例重視の区政運営

ポストコロナの地域経済活性化のために
事業者支援策のアップデート

多様な角度から
その他の政策提案

子どもたちに質の高い最先端の教育を
学校教育のDX化

♦子ども文教委員会に付託された「豊島区立体育施設条例」の改正
に関する議案審議にて、度重なる改正によりツギハギされ複雑化し
ていた条文の整理の必要性を指摘し、区担当者から今後速やかに改
正を行う旨の答弁を頂きました。
♦決算特別委員会にて、例規データベース（豊島区の条例等の例規
をネット上で閲覧できるシステム）に新旧対照表を掲載する等の提
案を行うことを通し、区政の根幹である条例をより一層重視した区
政運営を心がけるべきことを主張しました。

♦一般質問にて、1人 1台配布のタブレットPCの更なる有効活用、
デジタル教科書の早期導入、生成AI や 3Dプリンター等の最新の
技術に触れる機会の創出のような学校教育のさらなる充実の必要性
を、諸外国の動向や他自治体の事例を紹介しながら主張しました。
♦決算特別委員会では、CBT（タブレットを用いてデジタル形式で
実施するテスト）の試験導入の実績や効果を確認した上で、今後の
CBT本格導入を含め、区内小中学校に通う児童生徒の一層の学力
向上のための施策の重要性を説きました。

♦一般質問及び決算特別委員会にて、既存のウィズコロナ販売促進
費用補助金を始めとする区独自の事業者支援補助金の実績を確認
し、今後の事業者支援補助金の方向性に関する提案を行いました。
コロナ 5類移行や物価高騰等の時代の変化とそれに伴う区内事業者
のニーズの変化に適合した新たな補助金制度創設が必要です。
♦併せて、インボイス導入等の法改正、国や都の補助金の申請難易
度の高さ、時代の変化の中で新事業展開を試みる企業の増加等の背
景を踏まえ、事業者が士業等の専門家を活用しやすい環境を整備す
ることの有効性も主張しました。

♦【外国人政策】多文化共生推進のため、区内在住外国人への適法
な在留に関する啓発・周知の強化。
♦【高齢者支援】成年後見制度の周知徹底、担い手の拡充など、成
年後見制度の円滑な制度運営のための施策拡充。
♦【空き家対策】豊島区内の空き家の状況と対策が必
要な物件数の再確認、空き家活用政策の多様化。
♦【環境対策】ゼロカーボンシティ実現のため、自
治体間連携カーボンオフセット事業の継続と拡充。

令和 5年度第３回定例会編
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